
Protokoll vom 5.10.2017 

Anwesend:  

Marco Fileccia, Daniel Unger, Andreas Caniels, Andrea Bügers, Stephanie Röder 

Agenda: 

1. Aktuelle Anträge 

Folgende Anträge wurden bewilligt: 

• Bezuschussung eines Schülers zur Klassenfahrt (Radstadt, 200,-) 
• Schülerakademie Mathematik (Fahrt & Gebühren 94,20) 
• DELE Prüfung (Gebühren für zwei Schüler 420,-) 
• Preisgelder Matheolympiade (45,-) 
• Schülertheatertage (460,-) 

Folgende Anträge wurden angemeldet: 

• Übernahme der Pensionskosten von 8 Schülern in Radstadt (ca. 1840€) 
• Anschaffung von 4 Laptops für den Mint-Zweig (Aufstockung des Bestandes, ca. 

2400,-) 

2.  Angebot der Milchbar 

Wird auf die nächste Sitzung vertagt 

3.  Projektplanung 

Folgende Projektvorschläge wurden unterbreitet: 

• Ausbauprojekt des Mintzweiges  
• Lösung des „Toilettenproblems“ 
• Verschönerung des Außengeländes 
• Alternatives Bezahlsystem in der Milchbar 
• Drogenprävention 
• Wasserspender 

Hier möchte der Förderverein sich proaktiv engagieren. Die entsprechenden Detailgespräche 
sind für 2018 geplant. 

4.  Detailplanung naher Termine  

2.12. Tag der offenen Tür (9-13 Uhr): Der Schulverein wird mit einem Stand vertreten sein.  

5.  Planung für das kommende Schuljahr 

Wird auf die nächste Sitzung vertagt 

6.  Termin Weihnachtsessen 

- Milchbar (Termin wird bei den Milchbardamen angefragt) 

–Vorstand (7.12.2017 im Gdanska, ab 18:30) 

7.  Logo und Co 

Wird auf die nächste Sitzung vertagt 



8.  Status: Schulungen Milchbar 

Wir dürfen uns über mittlerweile 27 Damen freuen, die über eine aktuelle 
Schulungsbescheinigung verfügen. Die Daten der Milchbarmütter werden entsprechend 
aktualisiert. Ehemalige Milchbardamen sollen ein Dankschreiben bekommen. 

9.  Ebay 

Insgesamt sind 300 Schulwandkarten in den Besitz des Fördervereins gelangt. Die ersten 
ca. 100 Schulwandkarten sind katalogisiert und stehen zum Verkauf. Ein schulinterner 
Verkauf wird favorisiert, zum Tag der offenen Tür soll ebenfalls die Werbetrommel gerührt 
werden. Die Unterstützung durch Schüler für die Katalogisierung der restlichen 200 Karten 
wird gewünscht. Die Schüler erhalten (als Gruppe) eine Vergütung für ihr Engagement. 

10.  Offene Punkte aus dem alten Geschäftsjahr  

Anträge, die im Nachgang an die Leistung eingereicht werden, werden zukünftig nicht 
zwingend berücksichtigt, selbst wenn sie in der Vergangenheit regelmäßig bezuschusst 
wurden. Eine entsprechende Information an das Kollegium ist mittels Mitteilungsbuch 
rausgegangen. 

11.  Verschiedenes  

• Anschaffung des Programms “S-Verein” zur Mitgliederverwaltung  
• Besuch des Vorstandes bei einem Telekommunikationsunternehmens für den 

Februar geplant  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




